

L'Indépendant, 30/10/24

## Une semaine en chocolat



Quelle application pour nos pâtissiers en herbe !

Le Sivu (Syndicat intercommunal à vocation unique) enfance jeunesse de la vallée de la Vanera, sous la coordination éclairée de Clémence, multiplie les activités les plus originales pour passionner les jeunes. Il a consacré une semaine à la découverte du chocolat. Les enfants ont même écouté avec calme, intérêt et sagesse une note historique sur cette précieuse denrée qui, partie des paysages mexicains, a fini par arriver sur nos tables. Gilbert et Florian, de la pâtisserie Rouxpaille à Font-Romeu, ont ouvert un atelier à vingt-trois enfants. Après un pique-nique dans le musée sans murs, sous le regard attentif de Julien et de Georgina, quelle fierté de revenir à la maison avec croissants, pains au chocolat ou sablés de leur production !

Un autre jour, sous l'inspiration du film *Charlie et la chocolaterie*, ils ont su créer une usine chocolatière avec des pièces de récupération. La journée au mas Tartàs s'est avérée une parfaite réussite. Ne sont-ils pas même arrivés à produire une tablette de chocolat. Par ailleurs, les grands ont su interpréter les recettes qui leur ont été soumises pour créer des préparations inédites. Les jeunes du Sivu et leurs animateurs ont été à la hauteur du village de la *xicolatada* qui les accueille avec le même bonheur.